

## Buchs und seine Grenze endecken



Liebe Buchserinnen, liebe Buchser!

Der traditionelle, alle zwei Jahre stattfindende Banntag, bietet die Gelegenheit unser schönes Dorf und seine Bewohner kennenzulernen. Der Banntag dient – neben dem geselligen Teil – als Integrationsplattform und soll Neuzuzügern das Dorf näherbringen. Unterwegs werden Ihnen Informationen, Geschichten und Anekdoten zu Natur, Kultur, Geschichte und Politik von gestern, heute und morgen erzählt. Das unterwegs vermittelte Wissen ist überraschend und spannend; für Neuzuzüger, alteingesessene, wie auch für ehemalige Einwohner.

Das Dorf wird traditionell in zwei Rotten (Gruppen) aufgeteilt:

- » Die Rote Rotte umfasst alle Einwohner östlich Oberdorfstrasse / Bahnhofstrasse
- » Die Blaue Rotte umfasst alle Einwohner westlich Oberdorfstrasse / Bahnhofstrasse

## Programm

09.30	Ökumenischer Familiengottesdienst im Gemeindesaal Petermoos
ca. 10.30	Beginn des 29. Bannumganges, effektive Marschzeit ca. 2 - 3 Stunden, die Rotten werden von Alpakas begleitet
nach Rückkehr	Gemeinsames Mittagessen, gestiftet von der Gemeinde Buchs Platzkonzert des Musikvereins Buchs Gemütliches Beisammensein (Festwirtschaft)

## **Allgemeine Informationen**

Der Banntag findet bei jeder Witterung statt und verläuft über Feld-, Wald- und Flurwege. Gutes Schuhwerk und dementsprechende Kleidung sind von Vorteil, der Ablauf kann witterungsbedingt umgestellt werden. Die Marschdistanz kann auch von kleineren Kindern ohne Probleme bewältigt und Kinderwagen können in der Regel problemlos mitgenommen werden. Bei Unsicherheiten wenden Sie sich bitte an die Rottenmeister. Bedenken Sie, dass das Mittagessen erst um ca. 14:30 Uhr eingenommen wird. Versorgen Sie sich und Ihre Sprösslinge also ausreichend am grossen Pausenhalt.

Der Veranstalter übernimmt für Unfälle keine Haftung. Für ältere und/oder gehbehinderte Besucher steht ein Pferdefuhrwerk zur Verfügung.

Bitte schmücken und beflaggen Sie Ihr Haus an diesem Tag und nehmen Sie Ihren Banntagsknopf, falls vorhanden, mit. Detaillierte Informationen und Fotos der vergangenen Banntage sind im Internet auf www.banntag.ch zu finden.